
Alliance 24 

 
 
 
Lorsque Marie-Hélène et Gilles se sont proposés, en 2018, pour 
organiser notre Assemblée Générale 2019 à Roanne, je pressentais 
déjà quelques instants inoubliables.  
Mon instinct ne m'a pas trompé, ni celui des gastronomes que vous 
êtes. Il faut dire que dans l'inconscient collectif, Roanne est associée 
– même après le départ de Troisgros – à un lieu renommé pour la 
gastronomie française. Alors, lorsqu'on a les outils, le savoir-faire et 
les ingrédients, comment voulez-vous rater le plat ! 
 
Marie-Hélène, Gilles, ce plat était excellent et particulièrement bien 
accompagné par des vins de la Côte Roannaise très appréciés. Il 
faut dire que Gilles est un fin connaisseur, un Intenditore comme 
disent les Italiens, avec une cave à faire pâlir bien des Nicolas ! 
 

Un grand merci à vous deux pour les plaisirs que vous avez su nous 

donner. 

 

      Jean-Claude CARPENTIER 
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      Le Mot du Rédac'Chef 

L'année 2020 sera pour nous un millésime exceptionnel puisque nous fêterons le CINQUANTIEME 
anniversaire de notre promotion. Catherine et Jean-Louis BOUSQUIE ont accepté cette lourde charge en 
organisant l'Assemblée Générale à (en) ARLES. Nos GO 2020 ont déjà montré leur savoir-faire et c'est 
par avance un moment de réjouissance auquel nous devons nous attendre. Je saisis cette opportunité 
pour réitérer mon estime, mon amitié et ma totale confiance à Jean-Louis qui a dû faire face à des 
conditions léonines de l'Office de Tourisme, ce qui a pu susciter, de ma part, quelques réticences mal 
comprises, et hélas commentées de façon excessive voire inappropriée. 

Considérons cet épisode comme un "épiphénomène" sans pour autant nous projeter dans la philosophie 

rigoureuse de Kierkegaard. Pour ce qui me concerne, je suis impatient de retrouver l'ambiance de notre 

ALLIANCE 24 en bonne compagnie. 

Comme d’habitude vous pourrez revoir quelques photos des bons moments que nous 
avons passés ensemble sur mon site 

 
http://guyenjo.com 

      Budget 

      AG2020 Le cinquantenaire 

Notre "Grand Argentier", comme toujours, a montré sa maîtrise des finances d'Alliance 24 puisque, cette 

année encore, il n'a pas mis notre trésorerie à contribution. Bravo Jean-Jacques pour cette tenue des 

comptes et la clarté avec laquelle tu présentes les résultats. Le "quitus" qui t'a été décerné est hautement 

mérité. 

      Annuaire 

L'annuaire d'Alliance 24 a été mis à jour au retour de notre assemblée à Roanne. Son exemplaire est joint 
en accompagnement de la gazette. 


